



«Wenn die Stuben kälter werden.»

Welche Ethik fordert die Energiekrise in der Zukunft?

Wir laden Sie ein zu einem Tischpalaver als Begleitveranstaltung zur Installation «Klimaball». Es lohnt sich zu palavern, den in dieser Zeit gerät vieles aus den Fugen, auch gute Vorsätze. Kommen Sie zu uns und reden Sie mit.

Dr. theol. Thomas Wallimann-Sasaki, Institut für Sozialethik; Dr. rer. pol. Jeannette Behringer; Francesco Papagni, Theologe und freier Journalist; Sonja Koch, Szenografin und Ausstellungsmacherin. Moderation: Susanne Brauer, Bereichsleiterin Soziales & Ökologie und Bildung & Kultur bei der Katholische Kirche des Kantons Zürich/Synodalrat.

12.30 Begrüssung

12.35 Kurzvorstellung und Statement der Podiumsgäste

12.45 Essen, ca. 45 Minuten; Podiumsgäste setzten sich an die Tische

13.30 Podiumsdiskussion im Plenum, ca. 45 Minuten

14.15 Café und Dessert

14.30 Abschluss: «Was nehme ich mit?»

Wann? Sonntag, 4. September 2022. Start 12.30 Uhr, mit Mittagsverpflegung

Wo? Saal, Pfarreizentrum Kirchgemeinde Liebfrauen, Weinbergstrasse 36, Zürich

Infos: Nicola Siemon, Pfarrei Liebfrauen, Zehnderweg 9, 8006 Zürich

Tel. 043 244 75 00 oder 078 210 50 43